



**An
Alle Eltern**

Hamburg, den 04.02.2022

5. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

heute kommen wir endlich mal wieder dazu, einen Brief über die zurückliegenden Ereignisse zu schreiben und eine Vorschau auf zukünftige zu geben.

Leider hat **Omikron** auch vor unserem Schultor nicht haltgemacht. Wie Sie ja auch bemerkt haben, sind viele Lerngruppen für ein oder zwei Tage in Quarantäne gewesen und es gab einige infizierte Kinder und auch Kolleginnen und Kollegen. Seit dem 01. Februar sind wir keine Lolli-Schule mehr und testen, wie die anderen Schulen auch, die Kinder 3x pro Woche mit Schnelltests. Dies hat Vor- und Nachteile.

Die **Anmelderunde** ist für unsere Schule äußerst positiv gelaufen. Wir haben deutlich mehr Anmeldungen sowohl für die Stufe 1 als auch für die Vorschule. Für die Stufe 1 hat sich die Anmeldezahl im Vergleich zum letzten Schuljahr fast verdoppelt. Besonders freut uns, dass viele Eltern bei der Frage, warum sie gerade unsere Schule ausgesucht haben, die Sechsjährigkeit als Begründung angegeben haben. So können wir davon ausgehen, dass noch mehr Schülerinnen und Schüler auch tatsächlich sechs (oder sieben) Jahre bei uns bleiben und nicht bereits nach der Klassenstufe 4 die Schule wechseln.

Wir wissen, dass viele von Ihnen Werbung für unsere Schule gemacht haben und sind Ihnen dafür sehr dankbar.

Noch eine große Neuigkeit: Wir werden im neuen Schuljahr **einen anderen Caterer** für unser Mittagessen haben. Nach 8 Jahren Zusammenarbeit trennen wir uns von der BI als Caterer. Dies hat verschiedene Gründe. Momentan sind wir gerade dabei uns über andere Mittagessen-Anbieter zu informieren und die Qualität in Form von Probeessen zu testen.

Der **Spaceball** ist nun fast fertig. Er ist ein echtes Highlight auf unserem Schulgelände. Sobald er von einem externen Prüfer auf Sicherheit gecheckt wurde, wird er natürlich für die Kinder freigegeben.

Und noch ein kleiner Ausblick auf die anstehenden Termine. Am 01. März wird an unserer Schule **Fasching** gefeiert. Nähere Infos dazu erhalten Sie von den Lehrkräften Ihrer Kinder. Am 31. März finden die zweiten **Lernentwicklungsgespräche** in diesem Schuljahr statt. Dazwischen liegen die Märzferien vom 07. bis zum 18. März. In der ersten Ferienwoche finden an unserer Schule die **Lernferien** statt. Dies ist eine Maßnahme der Schulbehörde, die darauf abzielt, dass die Kinder Unterrichtsstoff nachholen können, den sie aufgrund der Corona-Pandemie versäumt haben. Die Lernferien finden Montag bis Freitag von 9 – 11.15 Uhr statt. Wenn Sie denken, dass Ihr Kind davon profitieren könnte, sprechen Sie bitte die Lehrkräfte Ihres Kindes an. Die Teilnahme ist freiwillig.

Herzliche Grüße
Regine Seemann und Moritz Neuenroth
(Schulleitung)



**SCHULE
AN DER
BURGWEIDE**